

おはようございます、さくら柳塾の柳です。

今日は【ご家庭でのご協力をお願い】について、
これまた中3の保護者宛です。

今日はキツ目の内容になりますが、、、
他の生徒に迷惑がかかっておりますので、
ご了承ください。

中1・中2は該当者はいませんし、
「勉強・部活・遊びを頑張れ！」
なので、自由に夏休みを謳歌してくれればと思います。

今日は9時から中3の授業でした。

時間通り来た生徒は5名中2名。
AちゃんとSの二人です。

残り3名は
「ああ、またか...」
といった感じですね。

夏期講習中、微妙に数分遅れたり、
先日の無断欠席等、
大分気が抜けているようです。

『朝からするよー』
と伝えたときに、
「朝起きられないです 笑”」
なんて笑って言っていました、、、

学校があるとき、部活の遠征、
修学旅行などのイベント時、
そんなときでも同じように遅刻しているのでしょうか？

当塾は

「わからないところはいくらでも質問できる塾」です。

なので、

「遅刻して授業を受けていないためわからない箇所があります」
といった生徒にも対応を致します。

率直に申せば、

「朝眠たくて起きられないで遅刻した生徒のために、
朝頑張って起きた生徒たちの時間を割いて解説をします」

はっきり言って、頑張ってる生徒にとって、
ひっっじょーーーーーに迷惑です。

「申し訳ないので解説はいいです」
と言われても、授業についてきてもらえないと困りますので
そうはいきませんし。

また、それでは「遅刻をしてしまう」という
お子さん自身の問題解決にもなりません。

叩き起こすなり、水をぶっかけるなり、
起きるまで電話するなり、
方法はお任せします。

・夜遅くまで家でTVばかり見てる

→TVの電源コード持って行ってください

・ 漫画ばかり見ている

→箱詰めして封印してください

・ 朝起きられません

→起こしてください

・ スマホやゲームばかりしている

→没収してください

前職で保護者からこのように笑って言われた経験があります。

申し訳ありませんが、上記は全てご家庭での仕事だと

私は考えております。

(上記に関して、私には権限も強制力もないとも思います。)

「いやいや、それも塾の仕事でしょう!？」

と思われるのであれば、一度面談をさせてください。

これまでは

「仕方ない」「言っても聞かない」

で済ませていたとしても、

もうお子さんは受験生です。

甘っちょろいことは言っていられません。

学生時代、

「朝が起きられない」という知り合いがいました。

ずーっと夜型だったからなのではないでしょうか、

本人なりに努力をしてはいましたが、、、

一時間目の必修の授業で遅刻が目立つようになり、
単位取得ができず、結局私が4年次のときに
退学処分になりました。

勉強はとってもできて優秀だったんですけどね。

そんな風にはなって欲しくありません。

すみません。

今日遅刻した生徒は家に帰します。

振替も致しません。

やむを得ない事情があった場合は、
お手数ですが親御さんから一報ください。
連絡後に入室を許可致します。

偉そうに申しまして恐縮ではありますが、
今述べたような思いからですので、
ご理解いただけないでしょうか。

授業は個別指導に切り替えますので、
授業進行に影響はありません。

AちゃんとSは苦手分野の指導を致します。
二人しかいませんので質問し放題ですね！

私はまだ子供もおらず、若輩者です。

しかし、お子さんの年頃の生徒を9年間、
毎日身近に接してきております。

最終的に妥協する生徒、
このままだとやけになる生徒、
成績が伸びない生徒、

成績が上がる生徒。

たくさんたくさん見てきました。
部活に学校、その後に塾、そして帰宅。
もしかすると、親御さんより接する時間が長いかもしれません。

子供の性格、生活態度、現在の学力、話の聞き方、
これらの要素から
「合格するかどうか」
を見極めることに関しては、
どの保護者よりも長けている自負があります。

↓落ちる生徒の特徴↓

<http://sakurayanagi.com/blog/post-483/>

「このまま今の感じで頑張って、
受験が近くなって焦って、もう少し頑張って、
最終的にこうなるだろうなあ」

生徒に教えたことはありませんが、

この予想は良くも悪くも的中率が毎年9割前後あります。

いい方向に進んでいるのであれば引っ張り、
悪い方向に進んでいるのであれば、
そうならないように指導いたしますので、
よろしく願いいたします。

10:20分頃、遅れてきた3人がやってきました。
(たまたま同じくらいに時間でした)
Mくんは体調不良とのことでしたが、
1時間20分遅れて連絡なかったので不可としました。

- ・ 時間・ルールをしっかりと守ること
- ・ 私自身、時間を守れなくて失敗したこと
- ・ 今日は家でしっかり勉強して、親に誠意を見せること
- ・ 遅刻しない、しそうなときは電話で連絡をすること

以上のことを伝えて帰しました。

遅刻した3人は
皆真剣に話を聞き、反省してくれていたようです。
ですので、遅刻に関してはもういいかなーと思います。
きっと変わってくれるでしょう！

という訳で、ご家庭で怒る際は
「あんた先生から聞いたよ！こっぴどく怒られたっち！？
朝起きれんならどうするね、TV我慢する？
受験生やし、ルールを決めようか。
あと今日勉強したんやろうね！？」等、

- ・遅刻しないための生活習慣の見直し
- ・今日しっかり勉強していたら褒めてあげる

に焦点を持って行き、
あまり遅刻の件は触れないようにして頂けると助かります。

本人の中で意識が変わっているのに、
また言われてしまうとうんざりするでしょうから。

大切なことは、次からどうするかです。

ですので遅刻に関してガッツリ怒るのは、
変化がなかったときをお願いします！
(そのときはメールでチクリを入れますので 笑")

今日の出来事をきっかけに、
本人たちの意識が変わればなあと思います。

それでは！

PS

「病気を持っていて、学校でも遅れがち」
等、特殊な事情がある場合はご連絡ください。

PPS

英単語テストに合格していないのも今日遅刻した3名...。
本人たちはどう感じているのでしょうか。

日曜日はフクトの後に英単語テストかもしれません。
私も残りたくないんだけどなあ...

今日の遅刻がいいきっかけになればいいのですが。

PPPS

Mくんは怒られたあと、バツが悪そうに
「これ...おみやげです」
とおみやげを渡してくれました。

怒られたあとにこういうことって、
なかなかできないですね。
素晴らしいです。

『明日また、気持ちよく渡して 笑"』
と伝え、明日受け取ることにしました。

今日でしっかり気持ちを入れ替えてくれればと思います！